

TOP 03

Geschäftsbericht für den Zeitraum 29.04.2024 – 06.06.2025

Liebe Ehrenamtliche, Amtliche und diejenigen welchen, die immer im Hintergrund wirkenden:

Dank Eurem Einsatz ist es wieder gelungen, ein für den Verein tolles Jahresergebnis zu erreichen. Und damit meine ich in erster Linie den laufenden Sportbetrieb, die Verwaltungsarbeiten, die Turniere, die Feste und Veranstaltungen und die vielen vielen kleinen Dinge so neben her.

HERZLICHEN DANK HIERFÜR

Das Protokoll der letzten JHV wird nicht verlesen, Einsichtnahme ist möglich.

Wir hatten unsere monatlichen Vorstandssitzungen

2 Ausschusssitzungen

und mehrere Abstimmungsgespräche zu wichtigen Themen

Presse Happing funktioniert Wir hatten wieder 3 Berichte in den Südseiten.

Aktuell beschäftigen wir uns mit folgenden Themen:

- Spenden und Sponsoring generieren
- Sportangebote attraktiv halten
- Digitalisierung weiter vorantreiben
- Präsenz in der Öffentlichkeit
- Mitgliederneuerung, Bindung bestehender Mitgliedschaften
- Kontakt zu Stadtteilvereinen pflegen
- Sportstätten und Gaststätte in gutem baulichen Zustand halten
- Lücken in den Abteilungsleitungen schließen
- Übungsleiter-, Trainerpositionen und Schiedsrichter besetzen

Mitgliederbestand:

am Jahresende **2024** waren es **693 Mitglieder** ein leichter Rückgang von 1%

Vom **01.01.2024** auf den **01.01.2025** hatten wir eine Steigerung von **11,54%** in Zahlen von **693** Mitglieder auf **773** Mitglieder.

Der Stand per Liste **03.06.2025** beträgt **834** Mitglieder, wobei derzeit 26 Austritte zum Jahresende gespeichert sind, d.h. wir haben aktuell wieder eine Steigerung auf über **800 Mitglieder**.

Über 800 Mitglieder hatten wir letztmals **2011**, ein guter Erfolg.

Zu den Aktivitäten unserer Abteilung, werden die Abteilungsleitungen selbst berichten.

Finanzlage:

- Wir haben bisher aus Eigenmitteln alle anstehenden Sanierungen und Renovierungen stemmen können.
- Die eingeführte TEUR 60 Grenze wird als finanzielle Sicherheit gehalten.
- Wirtschaftspläne sind sinnvoll und werden von allen Abteilungen eingehalten.
- Eine Darlehensaufnahme für die Flutlichterweiterung ist beantragt und damit die finanzielle Sicherheit gewährleistet.
- Ein neuer Pachtvertrag für unsere Gaststätte konnte ab März 2025 erfolgreich abgeschlossen werden.
- Die bestehenden Pachtverträge mit der Stadt Rosenheim werden zur Zeit überarbeitet und sichern unser Fortbestehen.

Investitionen – Sanierungen – Reparaturen:

- Im Frühjahr wurde der Gartenzaun um die Gaststätte erneuert
- die Rückwand der Fußballtribüne wurde instandgesetzt
- Die Flutlichtanlage für den Hauptplatz und der Austausch der Bestand Lampen in LED wurde beantragt, genehmigt und in Auftrag gegeben.

Wie immer fallen kleinere Reparaturen und Anschaffungen an. Hier könnte durch Arbeitseinsätze Geld gespart werden – Unterstützer werden gerne gesehen.

Feste und Veranstaltungen:

Ja, es ist wieder eine Menge los und es ist wieder ein tolles Programm am Start.

Alle vergangenen Feste und Turniere sowie die Termine für Anstehendes werden natürlich auf unserer Homepage gepflegt. Also bitte immer mal vorbei schauen!

Unser Sommerfest wird dieses Jahr zum ersten mal wieder unten stattfinden. Das sorgt für mehr Gemütlichkeit und Wetter Unabhängigkeit.

Wir wünschen uns viele Zuschauer und Gäste, nur so klingelt es auch positiv in der Vereinskasse und wir bleiben präsent im Raum Happing und darüber hinaus. Natürlich erfordert es viel Engagement und Personaleinsatz, aber es bereitet auch Freude, wenn man dann den Erfolg sieht. Hoffentlich spielt das Wetter mit und über helfende Hände freuen wir uns jeder Zeit sehr.

Zu unserer Gaststätte:

Wir sind froh, dass wir eine gut verpachtete Gaststätte unser Eigen nennen dürfen und wünschen uns, dass dies so bleibt. Nach nun 18 Jahren bester Verpflegung sind nun unsere sehr geschätzten Freunde, Giuliano und Christine in den wohlverdienten Ruhestand gewechselt. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön und alles Gute.

Auf Empfehlung unserer Vorpächter und eingehender Prüfung haben wir nun Victoria und Stefano für unsere Gaststätte gewinnen können. Wir sind sehr froh, dass ihr hier seid und wünschen Euch nur tolle Gäste und mega Umsätze.

Die Pacht ist ein wichtiges Standbein für unseren Verein. Daher freuen wir uns über positive Werbung.

Vermietung Tennisheim für Vereinsmitglieder:

Bereits seit ein paar Jahren ist die Anmietung für Vereinsmitglieder möglich. Ob persönliche Feiern, eine geschäftliche Präsentation, das Tennisheim eignet sich von der Größe für vielerlei Veranstaltungen. Die Miete beträgt brutto € 150,00. Bei Interesse steht euch Steve Vogt gerne zur Verfügung.

Eichfeldstraße:

Der Umbau der Eichfeldstr. hat bereits begonnen. Das Erreichen des Sportgeländes und der Gaststätte ist auch weiterhin gewährleistet.